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Почему Вы выбрали 

медицину как свою 

будущую 

профессию? 



Сколько себя помню, я 

всегда была уверена, что 

стану врачом. Мама 

говорит, что на вопрос: 

«Кем ты будешь?», я 

отвечала с такой 

решимостью, что никаких 

сомнений не оставалось.

Для меня быть врачом — 

значит нести 

ответственность за жизнь и 

здоровье людей, и я 

горжусь тем, что выбрала 

именно этот путь.



Какой предмет в учебной 

программе Вам показался 

самым сложным, но в то же 

время самым 

увлекательным?



Анатомия. Для меня анатомия — это самый сложный, но 

в то же время самый увлекательный предмет. Сложность 

заключалась в объеме информации и необходимости 

запоминать множество деталей, но мне нравится изучать, 

как устроен человеческий организм. Это как 

разгадывание головоломки, где каждая часть имеет свое 

значение.



Как Вы 

справлялись со 

стрессом и 

нагрузкой в 

учебе?



1. Регулярные перерывы: "Я 

поняла, что важно делать 

короткие перерывы во время 

учебы. Каждые 25-30 минут я 

отвлекалась на 5-10 минут. "

2. Общение с друзьями: "Я 

старалась проводить время с 

друзьями, делиться с ними 

своими переживаниями и просто 

отдыхать вместе. Это помогало 

мне отвлечься от учебных забот. "

3. Сон и отдых: "Я поняла, как 

важен полноценный сон для 

моего психоэмоционального 

состояния. Я старалась ложиться 

спать вовремя и избегать ночных 

занятий перед экзаменами. " 

4. Конечно, самое главное – 

поддержка близких.



Какие 

интересные 

события были 

за время 

обучения?



Для меня интересными событиями были:

1.Поездка в Адвин Смарт Фэктори

2.Поездка в INVITRO

3.Посещение театра

4.Посещение различных конференций 

5.Конечно же, самым интересным 

событием было РАСПРЕДЕЛЕНИЕ



Выбранная Вами 

специальность сейчас 

совпадает с той, которую 

Вы выбрали на первом 

курсе? Куда и кем Вас 

распределили?



На первом курсе я выбирала 

между двумя специальностями -

это врач-УЗИ и врач-рентгенолог.

К концу 4-го курса я окончательно 

определилась, что хочу быть 

врачом-рентгенологом.

Распределили меня в Оршанскую 

центральную поликлинику врачом- 

рентгенологом.



Какой совет Вы 

дали бы 

первокурсникам, 

которые только 

начинают свой 

путь в медицине?



Начало обучения в медицинском 

вузе – это важный и увлекательный 

этап вашей жизни. Советы, 

которые я могла бы дать:

1.Научитесь работать в команде: 

учитесь слушать других и 

выражать свои мысли.

2.Не бойтесь просить о помощи

3.Учитесь на своих ошибках и не 

бойтесь их признавать

4.Постарайтесь находить радости 

в каждом дне обучения

5.Самое главное - берегите своё 

здоровье!
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